
Anfrage 
 
des Abgeordneten Mag. Georg Ecker, MA 
gemäß 39 Abs. 2 LGO 2001 
an Landesrätin Mag. Christiane Teschl-Hofmeister 
 
betreffend Erweiterung des Schulzentrums Föhrenwald 
 
Bei der 100-Jahr-Feier der Waldschule Wiener Neustadt – Schulzentrum Föhrenwald 
am 21. Juni 2019 wurde von KO Bürgermeister Schneeberger die Erweiterung des 
Schulzentrums Föhrenwald präsentiert. Demnach solle eine NMS (nunmehr 
Mittelschule) mit integrativem Schwerpunkt an diesem Standort errichtet werden. 
Einige Familien gingen daraufhin davon aus, dass die NMS an diesem Standort 
errichtet wird. Seither sind jedoch keinerlei Beschlüsse in diese Richtung gefasst 
worden. 
 
Daher stellt der gefertigte Abgeordnete folgende 
 

Anfrage 
 

1. Wird an der Realisierung der NMS weiterhin gearbeitet? 

2. Wenn ja, wie ist der aktuelle Stand der Planungen? 

3. Wann soll die Schule realisiert werden? 

4. Wie viele Mittelschul-Schulplätze wird die Stadt Wiener Neustadt in Zukunft 

brauchen?  

5. Wie hoch ist die Auslastung der bestehenden Mittelschulen. 

 

 

 

Landtag von Niederösterreich 

Landtagsdirektion 

Eing.: 28.09.2020 

Ltg.-1269/A-5/269-2020 

Ausschuss 


